

Altas temperatura, baja humedad y vientos

Conaf activó “botón rojo” en San Gregorio ante riesgo de incendios forestales

● La medida permite monitorear en terreno aquellas áreas que se presentan con mayor vulnerabilidad para la ocurrencia de este tipo de siniestros.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Ante escenarios potencialmente críticos por las altas temperaturas, baja humedad y viento, condiciones que son monitoreados minuto a minuto por Conaf, es que ayer esta institución activó el botón rojo para la comuna de San Gregorio, siendo estos antecedentes informados a Senapred a fin de activar una Alerta Preventiva.

Conaf

Esta medida permite monitorear en terreno aquellos territorios que se presentan con mayor vulnerabilidad para la ocurrencia de incendios forestales en la actualidad, con escenarios potencialmente críticos ante materia seca altamente combustible.

Así lo expresó el director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, quien junto a la seremi de Agricultura, Irene Ramírez, realizaron en la tarde de ayer un llamado a la comunidad a prevenir situaciones de riesgos.

Seremi de Agricultura

Explicó la seremi de Agricultura que “el botón rojo” es un sistema predictivo de alerta que tiene como objetivo identificar aquellos territorios con mayor potencial para la ocurrencia de incendios forestales, lo que puede traducirse en un escenario complejo para el control, sobre todo existiendo simultaneidad de siniestros. Esto permite apoyar los procesos de planificación y orientar acciones de prevención, a partir de las áreas críticas que se vayan detectando.

En la práctica, el director Regional de Conaf ha ins-



Las autoridades regionales del Ministerio de Agricultura evaluaron los riesgos en base a las condiciones climáticas imperantes en la zona.

truido la presencia de las brigadas en terreno, a fin de monitorear la situación de la comuna, así como también fortalecer el trabajo preventivo y, por cierto, apelar a la corresponsabilidad, puntualizó la autoridad.

Llamado a prevenir

Finalmente reiteraron el llamado a no tirar colillas de cigarrillos en las carreteras, ni botellas de vidrios, así como también, abstenerse de realizar trabajos

que por su envergadura puedan generar chispas como soldar.

Otras 90 comunas

El Ministro de Agricultura anuncia 90

comunas del país bajo alerta “botón rojo” en medio de ola de calor que propicia riesgo de incendios forestales desde Coquimbo hasta Magallanes el día de hoy.